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令和６年 第16回 南区選挙管理委員会 会議録 

１ 開催年月日 令和６年10月27日（日） 

２ 開閉会時刻 午前10時00分開会 午前10時25分閉会 

３ 場 所 南区選挙管理委員会室 

４ 出 席 委  員 光安委員長、濵田委員、中島委員、稲川委員 

５ 事務局職員 西林事務局長、松枝事務局次長、近藤選挙係長 

           木村書記 

６ 傍 聴 者 なし 

７ 議 題 

（１）議  案 

議案第57号 衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査における投票立会人の変更に関 

する専決処分の承認を求めることについて 

議案第58号 選挙人名簿から抹消する者について 

（２）その他 

今後の委員会開催予定日時について 

令和６年11月20日（水）午前10時00分 

令和６年12月２日（月）午前10時00分 

令和７年１月20日（月）午前10時00分 

８ 議 事 次 第 

（１）議 案 議案第57号から58号までについて、原案のとおり可決した。 

（２）その他 今後の委員会の開催予定日時は、上記のとおり決定した。 

【質疑等】 

〇投票立会人の変更理由は何か。 

▲本人の都合と聞いている。 

 〇開票時の疑問票はどのように対応するのか。 

 ▲審査係が開票立会人に説明し、必要に応じ、開票立会人より開票管理者へ意見を述べ、最終的に開 

  票管理者が投票の効力を決定することとなる。 

 〇各投票所の改善点等について、アンケートをとっているのか。 

 ▲各投票所の改善点等は全市的に共有しており、可能な限り、改善に努めている。 

 

次頁へ 

 



〇各投票所において、多数の市民が選挙事務に従事しているが、選挙事務従事者も私服のため、投票 

に来た市民との区別が難しい。例えば、選挙事務従事者は共通ビブスを着用するなど、何か工夫で 

きないか検討されたい。 

〇他都市の移動期日前投票所が報道されていたが、福岡市で実施できないのか。 

▲現在、多数の市職員が選挙事務に従事しており、全市的な検討課題と考える。ご意見は市選挙管理 

委員会と共有したい。 

〇柏原校区において、投票所が小学校から公民館に今回変更されているが、公民館の駐車場は小学校 

と比べ少ない。何か対応するのか。 

▲公民館近くに数台の駐車スペースを確保するとともに、投票者が多い時間帯には警備員を配置する 

こととしている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


